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ОТ РЕДАКЦИИ

Уважаемые читатели и коллеги!

В третьем номере журнала «Природа Внутренней Азии» представлены резуль-
таты исследований сотрудников лаборатории микробиологии Института общей 
и экспериментальной биологии СО РАН. Представлены материалы по изучению  
распространения и разнообразия прокариот, структуре микробного сообщества и 
их функционированию в водных экстремальных системах Байкальского региона: 
горячие источники, пресные и соленые озера и холодные источники. 

Dear readers and colleagues!

The third issue of the journal “Nature of Inner Asia” presents the results of research by 
scientists of Microbiology Laboratory of Institute for General and Experimental Biology 
SB RAS. The issue present information on distribution and diversity of prokaryotes, 
structure of the microbial community and its functioning in extreme aquatic systems  
of the Baikal region: hot springs, fresh and salt lakes and cold springs.


